

Será un buen motivo para mostrar a Sevilla la grandeza de Dios y dar testimonio de nuestra fe. Te animamos a que reserves ese día y que invites a amigos y familiares.

Nuestra Iglesia está llamada a colaborar con voluntarios para guardar el orden durante la marcha. Si te interesa ponte en contacto con Juan A. García. ¡Aprovechemos esta oportunidad!

### 50 Aniversario de la Iglesia de Cristo en Dos Hermanas

Tras 50 años de alegrías y tristezas, de épocas buenas y otras no tan buenas, la Iglesia de Cristo en Dos Hermanas sigue con sus puertas abiertas invitando a todo el que quiera a conocer a Cristo y dando testimonio en la ciudad del milagro del amor de Dios y la vida eterna que nos ha prometido.

Para celebrar el cincuentenario, la Iglesia tendrá, durante el mes de mayo, un programa especial que os adjuntamos. Habrá tiempo de compartir la Palabra, juegos y recuerdos, y contará con la participación de otros predicadores de Iglesias muy cercanas.

La Iglesia de Cristo en Dos Hermanas se encuentra en la Avda. Guadalquivir, 69 y celebra sus cultos dominicales de 11 a 13h. El programa de este mes es el siguiente:

Miércoles 2: Predicador invitado de la Iglesia de Cristo en Sevilla  
Sábado 5: Jornada 1 Torneo de Fútbol Sala - Trofeo 50 años  
Domingo 6: Dirige el culto el Grupo de Damas  
Miércoles 9: Predicador invitado de la Iglesia Buen Pastor  
Sábado 12: Jornada 2 (Final) Torneo de Fútbol Sala - Trofeo 50 años  
Domingo 13: Dirige el culto el Grupo de Jóvenes y de Niños de la Escuela Dominical  
Lunes 14: Reunión de fraternidad de los Ministros de Sevilla y Dos Hermanas  
Miércoles 16: Reunión de Oración Unida  
Sábado 19: Culto de celebración "Bodas de Plata" (Hugo y Loide)  
Domingo 20: Reunión de concienciación (Discapacitados)  
Miércoles 23: Predicador invitado Asamblea de Dios (Sidinei de Paula)  
Sábado 26: Conferencia especial (Juan Antonio Monroy) /Audiovisual histórico (50 minutos de historia)  
Domingo 27: Mañana - Culto y servicio de Bautismo / Tarde - Conferencia a cargo de Juan Antonio Monroy  
Miércoles 30: Reunión de compartir (testimonios y acción de gracias)

Si queréis más información sobre la Iglesia, visita su página web: [www.idecdoshermanas.cjb.net](http://www.idecdoshermanas.cjb.net).

¡Recuerda! Estás invitado a celebrar este grato aniversario, ¡no faltes!



**"Como aquel a quien consuela su madre, así os consolaré yo a vosotros,..."**

Isaías 66: 13

Para que Dios compare el consuelo que promete a su pueblo con el consuelo que una madre es capaz de dar a un hijo, Dios debe apreciar y valorar mucho la figura materna.

Hemos podido comprobar a través de la Biblia, el amor y la capacidad de sacrificio que una madre es capaz de poner en la palestra por un hijo, y hemos podido comprobarlo también en nuestra propia experiencia.

¿Cuántas veces tu madre no te acurrucó cuando estabas triste? ¿Cuántas veces no te curó y limpió tus heridas cuando te caíste? ¿Cuántas veces no te dio palabras de aliento cuando tus fuerzas flaqueaban?

Las madres. Es emocionante esa extraña relación que las une a los hijos, como un hilo invisible que nunca se rompe y que hacen que puedan tirar de él cuando su descendiente lo necesita para salvarlo del naufragio. Ese extraño sentimiento de formar parte de otra persona como si recordásemos que un día, años ha, crecíamos en su interior absorbiendo el alimento que ella nos proporcionaba.

"Porque Dios mandó diciendo: Honra a tu padre y a tu madre;" Mateo 15: 4

Según el diccionario de la Real Academia Española de la Lengua, honrar (del latín honorāre) significa:

Mariano benlliure, 29 - 41005 Sevilla- e-mail: [idcsevilla@terra.es](mailto:idcsevilla@terra.es)



1. tr. Respetar a alguien.
2. tr. Enaltecer o premiar su mérito.
3. tr. Dar honor o celebridad.

¿No merece una madre que ama desinteresadamente a sus hijos y se preocupa por ellos, que es incluso reconocida por Dios en sus méritos, tener el aprecio, respeto y reconocimiento de estos?

Gracias, Señor, porque creaste la figura materna, y pusiste en ella muchas de las características que podemos encontrar en ti. Gracias porque a través de ella vemos tu gracia reflejada. Gracias, porque muchos podemos disfrutarla aún. Gracias porque cuidas a nuestras madres y porque les das fuerzas para seguir cumpliendo su papel, que no se caracteriza por ser una tarea fácil. Te pedimos que las bendigas y las sostengas en tu amor.

Y tú que lees esto, si aún no lo has hecho todavía, hazlo: di.... ¡Gracias mamá!



Debemos seguir pidiendo al Señor por nuestro hermano Antonio Gil, y David Ruiz .Además, Clemente y Dalia y la hermanita Carolina Galván necesitan también de nuestras oraciones, con lo que os pedimos que los tengáis presentes.

"Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará;"  
Santiago 5:15



Durante las próximas dos semanas, si Dios quiere, cumplirán años los siguientes hermanitos:

- 16 de mayo: Isabel Pérez Medina y Toñi Perdomo Rica
- 20 de mayo: Juan López Santa
- 21 de mayo: Isabel Guillén
- 25 de mayo: Paco León Galván
- 26 de mayo: Ismael León Galván y Matilde Vergara Fernández

Desde el boletín os deseamos que el Señor os siga acompañando en este nuevo año de vuestra vida. ¡No olvidéis felicitarlos!

### Retiro de hombres

El pasado 4 y 5 de mayo tuvo lugar en El Pedroso (Sevilla), en la finca "Los Naranjos", el retiro que agrupó a los hombres de nuestra congregación.

Según nos cuentan, y estábamos seguros de ello, Dios repartió bendiciones entre ellos y dio de palabra viva a los hermanos encargados de compartirla, Juan Aroca y Carmelo Palmés.

En próximos números esperamos contar con el testimonio de alguno de ellos, para así gozarnos todos conjuntamente.

### Visita de Juan Antonio Monroy

Conferenciante, periodista, gran hombre de Dios, para nosotros ya no necesita presentación.

Este hermano tan querido estuvo el pasado domingo 6 de mayo entre nosotros para llevarnos en la palabra, y para conocer a nuestro nuevo pastor, Carmelo Palmés.

Juan Antonio continua con su labor llevando la palabra de Dios por todo el mundo y ayudando en lo que puede a las Iglesias que va encontrando en sus visitas. Oremos porque el Señor siga ayudándole a él a desempeñar tan grande tarea.

### Fallecimiento de la hermana de Francisco Naranjo

El pasado jueves, 3 de mayo de 2007, falleció la hermana de nuestro hermano Francisco Naranjo. Ella vivía en Algeciras, con lo que la familia tuvo que desplazarse hasta allí en aquellos momentos de dolor.

Oremos por ellos y acerquémonos en muestra de nuestro cariño y amor en Cristo a darles el pésame.

### Grítalo 2007

Grítalo es un evento que cuenta, en esta segunda edición, con la participación de más de trescientas iglesias de toda Andalucía. Tendrá lugar el 2 de junio de 2007 en el parque del Alamillo, y habrá tiempo para compartir todos los creyentes unidos la palabra de Dios. A esto le seguirá una marcha desde el parque a la Torre del Oro y finalizará con un concierto allí.